
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0245/2022

Tultitlán, Estado de México, 8 de marzo de 2022

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD APREHENDEN A DOS
HOMBRES QUE TRIPULABAN UN AUTOMÓVIL RELACIONADO CON EL
HURTO DE UNA CAMIONETA**

- *Los detenidos podrían estar involucrados en al menos 16 casos por el mismo ilícito en los municipios de Ecatepec, Coacalco y Tultitlán.*
- *Para evitar su captura, supuestamente ofrecieron 10 mil pesos al cuerpo de seguridad; sin embargo, fueron remitidos ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

Una consigna operativa permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraran un vehículo aparentemente relacionado con el hurto de una camioneta, y detuvieron a dos hombres por su probable participación en el hecho.

Las acciones se registraron mientras efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos acorde a sus funciones, cuando fueron alertados vía radio para localizar un Volkswagen, tipo Derby, color gris, el cual aparentemente fungió como muro durante el despojo de un Kia, tipo Sportage, en el municipio de Coacalco.

A la par, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la dependencia, implementó un cerco virtual mediante las cámaras de infraestructura estatal; a través del monitoreo, se detectó la presencia del objetivo

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

sobre la avenida Prados del Norte, esquina con calle Magnolias, en la colonia San Pablo Salinas, en el municipio de Tultitlán, por lo que los oficiales se trasladaron enseguida.

Al arribar al lugar, uniformados solicitaron a los tripulantes descender de la unidad para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, hallaron una tarjeta de circulación y una llave de encendido que al parecer correspondía al automotor referido en la consigna operativa, la cual permanecía estacionada metros más adelante.

Para evitar su captura, Carlos “N” y Sergio “N” de 36 y 29 años, respectivamente, aparentemente ofrecieron al cuerpo de seguridad la cantidad de 10 mil pesos; sin embargo, luego de ser notificados sobre los derechos que confiere la ley fueron trasladados junto con los vehículos asegurados ante a la Fiscalía Especializada en el Delito de Robo de Vehículos con sede en Ecatepec, donde se determinará su situación jurídica.

De acuerdo a las averiguaciones, los detenidos podrían estar involucrados en al menos de 16 robos cometidos en los municipios de Ecatepec, Coacalco y Tultitlán. También cabe mencionar, que podría hurtar de dos a cinco autos por día, por los que supuestamente cobraban de 20 a 25 mil pesos por camionetas y de 15 a 18 mil pesos por autos tipos sedán, además sus mayores aparentemente eran del estado de Hidalgo, por lo que se extenderán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.